



DIGELAR 'TOEGOE JOGJA FESTIVAL'

Jalan Margo Utomo, 'Car Free Day' Sebenarnya

YOGYA (KR) - Pemkot Yogyakarta menggandeng SKH Kedaulatan Rakyat untuk menggarap kawasan Jalan Margo Utomo (Jalan P Mangkubumi), Yogyakarta dalam mewujudkan kawasan *Car Free Day* yang sebenarnya. 'KR' ditunjuk dan dipercaya untuk menjadi koordinator dan pelaksana kegiatan tersebut, dengan melibatkan 56 stakeholder yang ada di sepanjang Jalan Margo Utomo.

Komitmen ini dikedepankan Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, ketika menerima kunjungan silaturahmi jajaran direksi PT BP Kedaulatan Rakyat, yang terdiri dari dr Gun Nugroho Samawi (Direktur Utama), Fajar Kusumawardhani SE (Direktur Pemasaran), Imam Satriadi SH (Direktur Keuangan) dan Suggeng Wibowo SH (Direktur Litbang), di ruang kerja Walikota, Balaikota Timoho, Kamis (30/1).

Walikota menyatakan, selama ini konsep *car free day* terkesan terbalik, yakni menggelar aktivitas dan kemudian menutup jalan. Padahal, seharusnya, yang benar adalah membebaskan jalan dahulu dari segala jenis kendaraan, untuk kemudian dijadikan ajang berbagai aktivitas untuk publik.

"Jadi, dengan menggarap Jalan Margo Utomo yang merupakan pengembalian nama dari Jalan P Mangkubumi ini, diharapkan KR bisa meluruskan konsep *car free day* tersebut," tambahnya.

Walikota Haryadi Suyuti menekankan, untuk menggelar berbagai aktivitas, baik seni dan budaya, olahraga maupun juga pendidikan yang menjadi salah satu ikon Yogyakarta, hendaknya mengedepankan spirit 3-E yakni *Entertain, Enjoy, Entrepreneur*. "Semua aktivitas nanti diharapkan bisa menjadi tontonan dan sekaligus tuntunan bagi masyarakat," katanya.

Terkait dengan rencana kegiatan tersebut, Dirut PT BP KR, dr Gun Nugroho Samawi menyatakan, dengan tagline 'Migunani Tumraping Liyan' KR punya komitmen untuk mendukung berbagai aktivitas yang memberikan manfaat pada masyarakat Yogyakarta pada khususnya. Mengawali kerja sama Pemkot dengan SKH Kedaulatan Rakyat tersebut, ditandai penyerahan secara simbolis logo 'Toegoe Jogja Festival' yang akan jadi nama kegiatan *car free day* di Jalan Margo Utomo, dari Dirut KR kepada Walikota Yogya.

Sementara Taufik Ridwan dari Dini Mediapro, yang menjadi mitra KR dalam pelaksanaan kegiatan menjelaskan, untuk kegiatan perdana, akan digelar tasyakuran pengembalian nama Jalan Margo Utomo, dalam bentuk kegiatan full day, selama 24 jam, dengan berbagai aktivitas sebagai ajang kreasi pelajar, mahasiswa, seniman dan masyarakat Yogyakarta. (Rsv)-f



Dirut PT BP KR dr Gun Nugroho Samawi didampingi jajaran direksi menyerahkan secara simbolis "Logo Toegoe Jogja Festival" kepada Walikota Yogya, Haryadi Suyuti, Kamis (30/1).

1. Negatif Amat Segera Untuk Ditanggapi

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 13 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005